

Kurzinformation

spotlight 2014

17. Internationales Werbefilmfestival

28. März 2014 im Capitol Mannheim

Das größte Werbefilmfestival für Profis und Filmstudenten im deutschsprachigen Raum bleibt seinen Kinowurzeln treu – und wählt als Austragungsort für seine 17. Ausgabe erneut den legendären Mannheimer Filmpalast CAPITOL. Das beliebte Festival mit Fach- und Publikumsjury findet damit bereits zum fünften Mal in der Rhein-Neckar-Metropole statt.

„Publikumsjury vs. Fachjury.“ So lautet das altbewährte Motto der 17. Ausgabe des Internationalen Werbefilmfestivals spotlight. Und es beschreibt treffend den Kern des gleichermaßen beliebten wie renommierten Kreativ-Awards rund um die besten Spots aus Deutschland, Österreich und der Schweiz. Ob Werbeprofi oder Filmstudent, wer wissen will, wo er mit seiner Arbeit steht, unterzieht sich diesem vielleicht härtesten Contest aller Bewegtbildwettbewerbe. Denn das Urteil der hochkarätig besetzten Fachjury ist das eine. Dagegen steht das völlig unabhängige Votum der bis zu 2.000-köpfigen Publikumsjury, das Wechselbäder der Gefühle und Spannung pur garantiert. Es ist diese einzigartige Atmosphäre, die neben den im Kreativranking so wichtigen und begehrten spotlight-Awards den besonderen Reiz des Festivals ausmacht. Zumal spotlight 2014 mit einer besonders stimmungsvollen neuen Location aufwarten kann – dem Mannheimer Capitol. Der legendäre Filmpalast aus den zwanziger Jahren bietet den festlichen Rahmen für die große Publikumsabstimmung mit anschließender Award-Gala und spotlight-After-Show-Party. Dazu gibt's jede Menge Live-Musik mit der 10-köpfigen Band der Popakademie Mannheim.

Weitere Informationen & Fotos

finden Sie unter www.spotlight-festival.de

Pressearbeit: Nicola Steller, Tel. 07156-350616, steller@spotlight-festival.de

Festivalbüro: Ute Wendling-Frey, Tel. 0751-36665-11, wendling-frey@spotlight-festival.de